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• выборы

Чистая победа
Депу татом городской Думы по избирательному округу № 7 стал 

директор ОАО «Тобольское ПАТП» Сергей Кугаевский

Предварительные ито-
ги голосования, в котором 
участвовали жители 10 и 15 
микрорайонов, по данным 
терр избиркома г. Тобольска, 
выглядят следующим обра-
зом. Убедительную победу 
одержал Сергей Кугаевский 
(выдвинут «Единой Рос
сией»), за него отдали голо-
са 435 человек, что состав-
ляет 63,23% от числа изби-
рателей, принявших участие 
в выборах.

Вторую позицию в ито-
говом протоколе занял ком-
мунист Юрий Юхневич – 
его поддержал 191 изби-
ратель (27,75%). Далее по 
количеству набранных го-
лосов следуют представи-
тель ЛДПР Андрей Рогов – 
35 (5,09%) и самовыдвиже-
нец Владимир Киселёв – 14 
(2,03%). Всего участие в го-
лосовании принял 691 чело-
век, а 16 бюллетеней при-
знаны недействительными. 

Общая явка избирателей, 
в целом, сопоставима с ре-
зультатами основных выбо-
ров депутатов в Тобольскую 
городскую Думу V созыва, 
которые прошли в 2010 году, 
она составила 20,6%.

После объявления ТИК г. 
Тобольска официальной ин-
формации об итогах допол-
нительных выборов с побе-
дой Сергея Кугаевского по-
здравили руководители орга-
нов местного самоуправления 
Николай Зольников и Иван 
Оленберг, депу тат Тюменской 
областной Думы Владимир 
Майер, лидер депутатской 
фракции «Единая Россия» в 
городской Думе Виктор Май-
ер. Свои поздравления ди-
ректору пассажирского авто
предприятия и надёжному 
парт нёру газеты «Тобольская 
правда» также направил наш 
редакционный коллектив.

В телефонной беседе 
Сергей Васильевич, в свою 

очередь, тепло поблагода-
рил всех граждан, которые 
приняли участие в выборах, 
невзирая на их политиче-
ские предпочтения и отдан-
ные голоса за того или иного 
кандидата. «Думаю, что это 
была самая активная часть 
населения избирательно-

го округа, неравнодушная к 
его проблемам, – сказал он. 
– Спасибо всем, кто поддер-
жал меня, буду доказывать, 
что выбор избирателей не 
был напрасным».

Юрий ШУЛИНИН
Юрий ПОПОВ (фото)

ЗА ПЕРВЫЕ десять дней 
осеннего призыва через ме-
дицинскую призывную ко-
миссию отдела военного ко-
миссариата Тюменской об-
ласти по городу Тобольск 
и Тобольскому району уже 
прошло более 200 человек. 

Более 60 из них призна-
но годными к прохождению 
воинской службы и будет 
готовиться к отправке. По-
рядка 40 призывникам бы-
ла предоставлена отсрочка. 
Около 50 человек отправле-
но на медицинское обсле-
дование. Работа по призы-
ву идёт в плановом поряд-
ке. Единст венное, что может 
серь ёзно повлиять на выпол-
нение задания, так это со-
стояние здоровья нынешних 
призывников, оставляющее 
желать лучшего. 

•коротко
Поздравляем с Днём рождения замечательного 
человека, Почётного гражданина города Тобольс
ка, отмеченного многими государственными на
градами, превосходного профессионаларечника 
генерального директора ОАО «Тобольский реч
ной порт» Виктора Владимировича Зырина!

Сорок один год 
Виктор Владими-
рович работает в 
Тобольском реч-
ном порту – единст
венном в его жизни 
месте работы, и че-
тырнадцатый год он 
генеральный дирек-
тор порта, которо-
му до мельчайших 
подробностей из-
вестны все сильные 
и слабые стороны 
предприятия.

Ге н е р а л ь н ы м 
директором Виктор 
Владимирович стал 
в самое тяжёлое для 
порта перестроеч-
ное время в 1999 году, когда порт был на грани банк ротства, и 
сделал всё возможное, чтобы предприятие стало успешным, 
конкурентоспособным, стабильным и работало на полную 
мощность. Тобольский речной порт выжил и стал прибыль-
ным благодаря профессионализму, мудрой и гибкой экономи-
ческой политике генерального директора и его не устанному 
труду. Всем нам известно, что Виктор Владимирович работа-
ет практически без выходных и отпусков, что работа состав-
ляет главный смысл его жизни.

Удивительными качествами нашего генерального дирек-
тора являются его доброта, отзывчивость, готовность сопере-
живать и всегда оказывать помощь тому, кто оказался в труд-
ной жизненной ситуации.

Искренне желаем Виктору Владимировичу на долгие го-
ды сохранить здоровье, неиссякаемую энергию, бодрость и 
оптимизм для того, чтобы двигаться вперёд и преодолеть в 
тяжёлом речном бизнесе все препятствия; а также желаем 
здоровья и благополучия всем его родным и близким.

Пусть ему сопутствует удача и успех.
Коллектив ОАО «Тобольский речной порт»

Председатель обществен-
ной организации участников 
боевых действий и вооружён-
ных конфликтов «Братство» 
Дмитрий Шевцов презенто-
вал участие организации в 
Учредительном съезде пар-
тии «Ветеранов России», ко-
торое состоялось в Москве.

Он особо подчеркнул, 
что в Тюменской и Курган-
ской областях не работают 
государственные програм-
мы по поддержке социаль-
но ориентированных не-
коммерческих организаций. 
Единственное – в этом го-

•россияне

Патриотами 
становятся

В продолжение темы патриотического воспита
ния горожан на 20132015 годы прошло заседание 
коллегии общественного совета.

ду «Братству» удалось вы
играть муниципальный грант 
Тобольска в сфере патриоти-
ческого воспитания на озеле-
нение территории будущей 
«Аллеи памяти», что распола-
гается рядом со школой № 12. 
В итоге было высажено по-
рядка 250 пихт, елей, кедров 
и других деревьев, 15 из ко-
торых были уничтожены под-
рядными строительными ор-
ганизациями.

Заместитель председа-
теля городской организа-
ции ветеранов Вооружён-
ных и Правоохранительных 

сил Михаил Белянкин рас-
сказал о возобновлении ра-
боты ДОСААФ на террито-
рии Тобольска. По его мне-
нию, в городе необходимо 
создать городской совет доб
ровольного общества, что-
бы вплотную заниматься не 
только обучением старше-
классников водительской ка-
тегории «В», но и патриоти-
ческой работой.

В целом, общий объём 
финансирования государст
венной программы «Патри-
отическое воспитание граж-
дан РФ на 20112015 годы», 
составляет 777,2 млн ру-
блей. Конечным результатом 
предполагается рост патри-
отизма в стране, особенно 
среди молодёжи, преодоле-
ние экстремистских прояв-
лений некоторых граждан и 
укрепление национальной 
безопасности.

Юлия ШАЙМУРАТОВА

Не было такого. Ещё в Первую ми-
ровую уже на второй день в газетах 

узнавали о пострадавших на фронте, по фа-
мильно печатались списки раненых и уби-
тых. А теперь в пределах одного города… 

13 октября, в субботу, во второе по-
чтовое отделение не довезли «Тобольскую 
правду», в то время как другие издания до-
ставили. Позвонил в доставку, где мне ска-
зали, что виноваты те, кто развозит почту. 
Не взяли, да и всё тут. Привезут попозже. 
Но ведь почтальоны по второму кругу не хо-

• подписка

«Когда я на почте 
служил…»

дят, а в понедельник у них выходной. Зна-
чит, во вторник принесут две «Тоболки». И 
это во время подписной кампании! Достав-
ка газеты составляет половину всей стоимо-
сти по подписке. Случалось такое и раньше. 
Но тогда «ТП» печатали в Тюмени. Во вре-
мена космических скоростей, мобильников 
и Интернета это недопустимо.

Уважайте издание «Тобольской прав-
ды», подписчиков. И себя тоже!

Владимир ДЕРГОУСОВ

ОАО «ТОБОЛЬСКИЙ 
РЫБОЗАВОД» без рабо-
ты не остаётся, ведь в меню 
практически каждого сиби-
ряка присутствует рыба. 

За третий квартал 2012 
года предприятием была вы-
пущена 51 тонна продукции: 
копчёной – 21 тонна, слабо-
солёной – 10 тонн, вяленой – 
7 тонн, свежемороженой – 8 
тонн и 9000 пресервов.

Реализуется рыбная про-
дукция в шести торговых 
точках, открытых предпри-
ятием, а также в ряде мага-
зинов Тобольска, с которы-
ми заключены договоры на 
поставку. Немалое количе-
ство продукции увозится в 
ХМАО и ЯНАО.

Анна ЩЕРБИНИНА



В минувшее воскресенье, 14 октября, в Тоболь
ске прошли дополнительные выборы в мест
ный представительный орган власти. Напомним, 
в связи с кончиной в январе 2012 года депутата 
Виктора Неймышева мандат народного избран
ника оказался вакантным, и в ходе предвыбор
ной кампании соперничали четыре кандидата.

•почётный гражданин
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• от первого лица

Всё сможем, если захотим
Губернатор Владимир Якушев – об областном бюджете, секрете привлечения инвесторов, 

распространённом нежелании работать, 94-м законе и «нефтянке» юга области

Насколько успешно про
двигается борьба с кор
рупцией в органах власти? 
Этот вопрос обсудили в То
больске на очеред ном за
седании совета по проти
водействию коррупции. 
Представители структур 
различной ведомственной 
подчинённости затронули в 
выступлениях актуальные 
темы, обозначенные и ут
верждённые в сводном го
довом плане работы. 

Совет под председательст вом 
замглавы исполнительной власти 
Леонида Митрюшкина в целом 
одобрил местную методику борь-
бы с одним из самых серь ёзных за-
болеваний современного общества 
– коррупцией. 

Отчёт за девять 
месяцев

О принимаемых мерах по вы-
явлению и пресечению преступле-
ний (правонарушений) коррупци-
онной направленности за девять 
месяцев текущего года проинфор-
мировал заместитель начальника 
межмуниципального отдела МВД 
России «Тобольский» Дмитрий 
Музыка. За отмеченный период со-
трудниками отдела экономической 
безопасности и противодействия 
коррупции МО МВД России «То-
больский» на территории города 
выявлено 13 преступлений. Это на 
80 процентов ниже прошлогодних 
показателей за тот же самый пери-
од (65 преступлений). Причиной 
снижения количества выявленных 
преступлений послужило объеди-
нение судом 89 преступных эпизо-
дов по одному из уголовных дел (ч. 
3 ст. 159 УК РФ).  Как уточнил до-
кладчик, в рамках оперативнора-
зыскной деятельности проводят-

– Бюджет непростой, – 
считает губернатор Влади-
мир Якушев. – Хотя бы по-
тому, что у области изъяли 
НДПИ (налог на добычу по-
лезных ископаемых – ред.) 
Кроме того, второй год под-
ряд основной финансовый 
документ области формиру-
ется с приличным дефици-
том. На 2013 год он равен 
18 миллиардам рублей. И 
мы «съедаем» накопленные 
за предыдущие годы резер-
вы. Слава Богу, что ситуа-
ция просчитывалась! Но ре-
зерв хорош, когда он есть, и 
ты его не трогаешь. Это как 
с заначкой. Хотя желающие 
потратить больше и боль-
ше денег всегда были и есть 
– мол, давайте сделаем и то, 
и это. 

В самом начале процесса 
рассмотрения нового бюд-
жета областная Дума запро-
сила у граждан предложения 
на сей счёт. И только за пер-
вый день поступило 70 (!) 
обращений по увеличению 
расходов  областного бюд-
жета.

 –  Это нереально, – про-
должает губернатор, –  с учё-
том того, что и так на 18 мил-
лиардов «залезли» в создан-
ную нами же заначку. Впро-
чем, это  не должно быть 
поводом для расстройств и 
депрессии у людей. Пото-
му что ведь всегда хочется 
чегото большего, потратить 
больше. Но надо и соизме-
рять свои аппетиты с нали-
чием денег. Ничего страш-

Недавняя встреча губернатора с главными ре
дакторами  средств массовой информации как 
обычно обозначила наиболее острые пробле
мы области. Традиционно теперь у первых лиц 
регио нальной власти и депутатов областной Ду
мы – горячая пора: принимается бюджет на 2013 
год и на плановый период 2014–2015 годов.

ного не происходит, надо ра-
ботать, надо пополнять бюд-
жет, тем более, что приходят 
новые налогоплательщики, 
появляются новые проекты.

Кстати, 74 процента при-
нимаемого бюджета будет 
пополняться за счёт нало-
га на прибыль предприятий. 
Это говорит о благоприят-
ном инвестиционном клима-
те, созданном в Тюменской 
области. Как губернатору и 
его команде удаётся органи-
зовать всех устраивающий 
инвестиционный процесс? 

– Я не хвастаюсь, – де-
лится соображениями губер-
натор, –  можете поговорить 
об этом и с инвесторами. 
Всегда прилагал максимум 
усилий для того, чтобы по-
мочь хозяевам новых пред-
приятий, желающих создать 
тот или иной проект на на-
шей территории,  решить 
проблемы, связанные с пре-
одолением нашей бюрокра-
тии. Когда появляется инвес
тор, его пытаются втянуть во 
вполне легальные мероприя-
тия – чтобы он вложил день-
ги либо в какойто социаль-
ный объект, либо ещё куда. 
Говорят, например, есть у 
нас команда «Рубин», вы бы 
не могли ей помочь? Счи-
тайте, на этом переговоры 
закончились. Этот инвестор 
больше никогда с вами раз-
говаривать не будет. Вести 
разговор о какихто затра-
тах, пока он не построился, 
пока не почувствовал себя 
партнером, значит изначаль-

но поставить весь проект 
под вопрос. Поэтому мы по-
пытались сделать так, что-
бы с первых дней, как толь-
ко инвестор заходит, он чув-
ствовал нашу заинтересо-
ванность, что мы идём в этот 
проект, максимально делаем 
всё, чтобы не было никаких 
задержек. 

Как и в прочих регио-
нах, к инвесторам в Тюмен-
ской области применяются 
различные налоговые льго-
ты: 4 процента – налог на 
прибыль, например. Транс-
портный налог, налог на 
имущест во также подлежат 
льготированию.

Как правило, любого ин-
вестора отпугивает  вопрос 
подключения к сетям. Пото-
му что тепловики и энерге-
тики особо не церемонятся, 
когда выставляют плату за 
подключение к своим объек-
там в 500 млн рублей. Здесь 
также находятся варианты 
сдерживания аппетитов. 

Конечно, администрация 
области помогает инвесто-
рам преодолеть и сложнос

ти, связанные с выделением 
земли. 

–  Когда тому или иному 
бизнесмену, – размышляет 
Владимир Якушев, – называ-
ют цену за землю в полтора 
миллиарда рублей, он делает 
круглые глаза. Наша задача 
доказать, что поможем всё 
решить, чтобы он не уходил, 
чтобы оставался строить ся 
на нашей территории.  Плюс 
ко всему – правило, которого 
я придерживаюсь: если не-
обходима встреча с тем или 
иным инвестором, то встре-
чаюсь, объясняю, что все во-
просы будем совместно ре-
гулировать. С тем или иным 
инвестором надо встречать-
ся по тричетыре раза, пока-
зывать, что всё хорошо, не 
надо ничего бояться, не надо 
волноваться. Это обязатель-
ный момент, который дол-
жен присутствовать в рабо-
те. Надо  помнить, что для 
многих важна встреча имен-
но с первым руководителем 
региона. Поэтому находишь 
в рабочем графике свобод-
ное время, чтото отклады-

ваешь. Конечно, это пришло 
с опытом. Однажды полу-
чилось, что не смог выкро-
ить время для встречи, а ин-
вестор потом больше не по-
явился и вообще потерялся. 
После этого я таких вещей 
себе не позволяю. 

Ещё одна проблема, ко-
торая очень тревожит губер-
натора. Речь о том, что всё 
меньше и меньше людей хо-
тят работать как надо. В пер-
вую очередь это касается об-
ластного центра, однако и 
другие муниципалитеты за-
болевают этой болезнью.

– Ну не хотим приходить 
в 8 утра на работу и уходить в 
5 часов вечера, – сетует Вла-
димир Якушев. – Молодёжь 
калачом не заманишь на та-
кую работу. Другое дело – по-
явиться на тричетыре часа, 
посветиться, а потом – свои 
дела: спортзал, ночные клу-
бы и так далее. Но для новых 
производств, которые сегод-
ня открываются, например, в 
Тюмени, этого мало. И полу-
чается, что к нам переезжа-
ют рабочие с курганских за-
водов. Вот недавно говорил 
с директором одного из на-
ших производств. Он про-
бовал принимать рабочих из 
Тюменского района. Дватри 
дня – опоздания. Дватри дня 
– чтото отметили, пришли не 
в том состоянии. Этого совер-
шенно нет у тех, кто приез-
жает из Кургана. И это – тен-
денция. И она с каждым го-
дом становится всё больше 
и больше. А о чём это го-
ворит? Мы – тюменцы, мы 
– великие, мы живём хоро-
шо, а давайте, поэтому, чем 
работать, лучше деньги ещё 
куданибудь потратим. Но 
если у нас экономика не бу-
дет работать, все наши со-
циальные программы, изви-

няюсь, можно будет в одном 
месте на гвоздик прибить. А 
мы сегодня катимся к этому! 
В медсёстры сегодня не идут 
работать, хотя мы знаем, что 
в клиниках, которые оказы-
вают высокотехнологичную 
помощь, медсёстры получа-
ют зарплату от 30 до 40 ты-
сяч рублей. И даже сюда мо-
лодёжь не идет работать. По-
тому что ответственность, 
потому что жёсткий график 
работы, когда захочешь – не 
уйдешь. Это всё пугает. 

Тема пресловутого, а по 
мнению некоторых депута-
тов Государственной  и ре-
гиональных Дум, просто 
вредительского 94го Зако-
на.  Именно «благодаря» ему 
во многих краях, областях и 
стране в целом, ряд программ 
даётся очень тяжело. Особен-
но это касается ремонта жи-
лья и всего, что связано с ком-
муналкой. Тот же ремонт те-
пловых сетей и в Тюмени, и в 
других муниципальных обра-
зованиях области.

– Время от времени 
сплошные жулики  выходят 
сегодня на аукционы, руко-
водствуясь 94м законом, – 
считает Владимир Якушев. –  
И мне лично приходится  вни-
кать в суть дела. Потому что 
знаю, что если завтра эти лю-
ди у нас будут опять класть 
трубы, то мы к ноябрю эти 
трубы не закопаем. Поэтому, 
вынуждены принимать очень 
жёсткие решения.

О месторождениях угле-
водородов на юге области, 
о так называемом Уватском 
проекте. 

– Конечно, второго Са-
мотлора там не будет. В этом 
году  добудем 8 миллионов 
тонн нефти. На следующий 
год подойдем к 10миллион-
ной отметке, затем перешаг-
нем и эту цифру. Все пони-
мают, что необходимо и далее 
вести работу по открытию, 
разработке и эксплуатации  
новых месторождений. Пер-
спективы там есть. 

Тимур ВОЛКОВ
Александр АКСЁНОВ 

(фото)

• антикоррупция

ся проверки любой информации 
по фактам хищения бюджетных 
средств и взяточничества, злоупо-
треблений должностными полно-
мочиями. Правоохранительными 
органами намечены первоочеред-
ные мероприятия по обеспечению 
мониторинга и сквозного контроля 
расходования бюджетных рублей, 
а также определены направления 
работы по выявлению коррупци-
онных преступлений, защите бюд-
жетных средств.        

Антикоррупция 
и погребение

Этой теме на очередном заседа-
нии городского совета по противо-
действию коррупции также уделе-
но должное внимание. По словам 
заместителя председателя комите-
та ЖКХ Евгения Курача, в целях 
предотвращения коррупционных 
правонарушений в ходе предостав-
ления такой муниципальной услу-
ги, как отвод мест для захоронений 
на муниципальных кладбищах, 
приняты соответствующие меры.  
А именно,  при разработке адми-
нистративного регламента учтена 
возможность осуществления кон-
троля (в соответствии с действу-
ющим законодательством) за пре-
доставлением этой муниципальной 
услуги. В рамках контроля, под-
черкнул зампредседателя комите-
та ЖКХ, проводится анализ содер-
жания поступающих заявлений и 
документов, оснований для предо-
ставления услуги и порядка её ис-
полнения. Также принимаются ме-
ры по свое временному выявлению 
и устранению нарушения прав, 

свобод и законных интересов зая-
вителей.       

Экспертиза 
обязательна! 

Все муниципальные норматив-
ные правовые акты города Тоболь-
ска (и их проекты тоже) подвер-
гаются обязательной экспертизе 
на антикоррупционную составля-
ющую. Об этом на заседании Со-
вета по противодействию корруп-
ции рассказал председатель юри-
дического комитета муниципали-
тета Александр Поляков. Таким 
образом, в течение текущего года 
82 проекта подверглись тщатель-
ной антикоррупцион ной эксперти-
зе. Только в 2 случаях из 82 были 
внесены незначительные поправ-
ки и устранены неточности. В це-
лом отрицательных заключений на 
указанные акты выдано не было. 

Три кита: упрощён-
ность, доступность, 

своевременность 
В целях устранения коррупци-

онных факторов при исполнении за-
конодательства в сфере градостро-
ительной деятельности, а также по-
вышения открытости и доступности, 
качества и эффективности муници-
пальных услуг специалистами коми-
тета разработан ряд административ-
ных регламентов по предоставлению 
услуг (муниципальных и государ-
ственных) физическим и юридиче-
ским лицам. Основные из разработан-
ных мероприятий заключаются в сво-
евременности и доступности в предо-
ставлении информации, упрощении 

оформления услуг. За деятельно-
стью должностных лиц комитета 
осуществляется текущий контроль 
заместителем руководителя главы 
администрации, в непосредствен-
ном подчинении которого находится 
комитет. Также деятельность коми-
тета подвергается контролю в виде 
плановых и внеплановых проверок 
на предмет предоставления муни-
ципальных услуг уполномоченны-
ми на проведение этих проверок. 
По сообщению заместителя предсе-
дателя комитета градо строительной 
политики Марии Пальяновой, обще-
ственный контроль за исполнением 
регламентов вправе осуществлять 
граждане, гражданские объединения 
и организации. 
Все средства хороши! 

Работа по противодействию кор-
рупции налоговой службы строит-
ся по чёткому плану. В соответствии 
с ним утверждён новый состав ко-
миссии по соблюдению требований 
к служебному поведению государ-
ственных (гражданских) служащих 
и урегулированию конфликта инте-
ресов. В общей сложности прове-
дено 19 заседаний комиссии. В ве-
домстве установлен почтовый ящик 
для сбора жалоб и обращений  от 
граждан и организаций на ненад-
лежащее исполнение должностных 
обязанностей специалистами ин-
спекции. Помимо этого, в налого-
вой инспекции функционирует «те-
лефон доверия» и ведётся работа по 
антикоррупцион ному просвещению. 
Как отметил в своем выступлении на-
чальник межрайонной ИФНС № 7 
России по Тюменской области Иван 

Нефидов, внедрены в практику и ак-
тивно используются технологии сдачи 
отчётности по каналам сети Интернет, 
установлена автоматическая система 
поиска персональной задолженности 
по налогам с возможностью распечат-
ки квитанций на оплату. Большое вни-
мание налоговики уделяют сниже-
нию коррупцио генного фактора по-
средством развития бесконтактных 
способов работы с налогоплательщи-
ками. На сайте Федеральной налого-
вой службы, напомнил Иван Нефи-
дов, действует более 20 онлайнсерви-
сов. Практически все они представле-
ны в качестве государственных услуг 
на одно имённом портале.

Вместо 
послесловия 

Борьбе с коррупцией  уделяет-
ся серьёзное внимание на всех уров-
нях власти. Президент РФ Владимир 
Путин совсем недавно провел засе-
дание Госсовета по вопросам земле-
пользования. Глава государства чёт-
ко расставил акценты, заявив: «Кор-
рупция тормозит полноценное раз-
витие земельных отношений и как 
следствие – замедляет продвижение 
страны в целом». Лаконично и убе-
дительно обозначил свою позицию 
и премьерминистр Дмитрий Мед-
ведев: «Коррупция должна стать не-
приличной!» Специалисты утверж-
дают, что Россию спасёт от корруп-
ции скандинавский метод. Там она 
тоже есть, но каждый её случай – 
предмет долгих разбирательств. Он 
решается не тем, что когото сажают, 
и вопрос закрывается. Там пытают-
ся выяснить, что побудило человека 
пойти на этот шаг. Докопавшись до 
сути, они устраняют причины, кото-
рые могут под толкнуть других лю-
дей на получение или дачу взятки. 
Именно за счёт своей скрупулёзнос
ти скандинавская система так эф-
фективна. Может, и мы попробуем?

Лариса ПЕШКОВА

Возвращение 
к разговору

Бизнес на связи
•народные новости

Открываю собственный бизнес, столкнулся с вопросом 
организации связи: то, чем я буду заниматься, предполага-
ет постоянное общение с партнёрами и клиентами. Под-
скажите, есть ли какие-нибудь специальные тарифы для 
предпринимателей?     
 Роман К.

Ваш вопрос действительно актуален для многих начина-
ющих бизнесменов. У большинства операторов связи есть 
специальные пакетные предложения для малого и средне-
го бизнеса. Оптом можно подключить офисную телефонию, 
мобильную связь, Интернет и другие услуги. А если оптом 
– значит, дешевле. Количество и объём услуг зависит от ва-
ших потребностей, масштаба деятельности и количества со-
трудников. 

Возьмём мобильную связь – тарифы, которые предлагает 
«Ростелеком». К примеру, «БизнесУрал» подойдет тем, кто 
много общается: за 1400 рублей в месяц вы получаете 3000 
минут исходящих соединений на все городские номера и но-
мера всех операторов мобильной связи на территории УрФО 
и Пермского края. Также в это предложение входят 100 исхо-
дящих SMS и 100 Мб GPRSтрафика.

Есть более экономичный тариф «Безлимит по делу», ко-
торый позволяет в рабочее время без ограничений звонить 
на фиксированные и мобильные номера «Ростелекома» юга 
Тюменской области за 400 рублей в месяц. На номера других 
операторов отводится 200 минут исходящих вызовов ежеме-
сячно. 

Подробнее о тарифах для бизнеса вы можете узнать по 
телефону 88003001805 или на сайте www.rt.ru

•Это мы, тоболяки

Фронтовик. Учитель. 
Гражданин  

Нина Андреевна Нов-
городова  родилась 

17 октября 1922 года в с. Ко-
четовка Тамбовской облас
ти. Свою педагогическую 
деятельность она начала в 
1939 году в ПольноВоро-
нежской начальной школе 
после окончания Тамбовско-
го педагогического учили-
ща. В 1940 году поступила 
на филологический факуль-
тет Тамбовского государ-
ственного педагогическо-
го института. Параллельно 
с учёбой в институте закон-
чила курсы медсестёр. По-
сле окончания второго кур-
са института в июне 1942 го-
да по комсомольскому при-
зыву ушла в ряды Красной 
Армии. Попав на войну, вче-
рашняя студентка изведала и 
пережила все тяготы фрон-
товой жизни.

Боевое крещение Ни-
на Андреевна получила под 
Воронежем. Затем была Ста-
линградская битва. В дека-
бре 1942 года, когда танко-
вые полчища генерала Ман-
штейна двинулись через 
донские степи на выручку 
окружённой в Сталинграде 
группировке Паулюса, путь 
фашистам преградил 25й 
танковый корпус, где и слу-
жила Нина Андреевна. За 
этот подвиг её наградили 
медалью «За боевые заслу-
ги», одной их самых доро-
гих из всех для неё наград. 
Сто одиннадцатая танковая 
бригада, в которой служила 
Нина Андреевна, проделала 
фронтовой путь от Сталин-
града до Берлина и Праги, 
получила наименование Но-
воградВолынской, была на-
граждена орденами Красно-
го Знамени, Суворова и Ку-

тузова. Ратные заслуги стар-
шины медицинской службы 
были отмечены ордена-
ми Красной звезды, Отече-
ственной войны II степени и 
медалями.

После окончания Там-
бовского государственного 
педагогического института в 
1948 году  Нина Анд реевна 
поступила в аспирантуру по 
специальности «Славянская 
литература», была связана 
с институтом славяноведе-
ния Академии наук СССР. 
В Сибирь она при ехала в 
1955 году по направлению 
Министерства просвещения 
РСФСР с мужем Валенти-
ном Георгиеви чем. Супруги 
Новгородовы обрели в То-
больске вторую родину. Ни-
на Андреевна с 1955 года 
связала свою судьбу с ТГПИ 
им. Д.И. Менделеева: была 
старшим преподавателем, 
доцентом, в течение деся-
ти лет заведовала кафедрой 
русской и зарубежной ли-
тературы, пять лет работа-
ла деканом филологического 

факультета. На протяжении 
восьми лет была проректором 
по учебной и научной работе, 
многое сделав для совершен-
ствования учебновоспита-
тельного процесса, повыше-
ния эффективности научно
исследовательской и научно
методической работы в вузе. 
Она автор, редактор и рецен-
зент более 50 печатных работ. 

Напряжённый педаго-
гический труд и научную 
деятельность она успеш-
но сочетала с плодотвор-
ной общественной рабо-
той: неоднократно избира-
лась секретарём первичной 
партийной организации, де-
путатом городского Совета 
депутатов трудящихся, чле-
ном Горисполкома, была ак-
тивным лектором. Она явля-
ется членом Совета ветера-
нов войны и труда, активно 

участвует в патриотическом 
воспитании молодёжи, во 
встречах участников Ста-
линградской битвы.

За многолетнюю и пло-
дотворную деятельность по 
подготовке педагогических 
кадров для школ Тюмен-
ской области Нина Андреев-
на Новгородова награждена 
медалями, значками «Отлич-
ник народного просвещения», 
«Отличник просвещения 
СССР», «За отличные успехи 
в области высшего образова-
ния СССР», в 2000 году удо-
стоена почётного звания «За-
служенный учитель Россий-
ской Федерации».

В 2010 году Нине Андре-
евне Новгородовой присвое-
но звание «Почётный граж-
данин города Тобольска».

Валентина ХМЕЛЁВА

•творчество 

Последнее 
золото осени

Всероссийский пленэр «Арт-Тобольск» завершился большой выставкой
В течение 20 дней ху
дожники из 13 регио
нов России создавали 
свой образ нашего го
рода. По итогам этой 
творческой работы 
для заключительной 
выставки от каждого 
было отобрано по че
тыре полотна.

До начала официальной 
части оставалось ещё время, 
и мы наскоро переговорили 
с главными героями осенне-
го вечера. Вот рядом со сво-
им необычным «акварель-
ным Тобольском» художник 
из Перми Михаил Павлюке-
вич:

– Это один из лучших 
пленэров, которые сейчас 
проводятся в России. Здесь 
очень удобно работать, здесь 
интересно и полезно побы-
вать каждому – не только ху-
дожнику. Жаль, что уходит 
натура старого города – я 
ведь третий раз приезжаю и 
вижу, как он просто раство-
ряется во времени. Но само 
местоположение города та-
ково, что здесь всегда будет 
интересно.

Председатель областной 
организации «Союз худож-
ников России» Александр 
Новик решал важные орга-

низационные вопросы, но 
нашёл время и тоже сказал 
несколько слов:

– Восьмой раз мы соби-
раемся здесь, и каждый но-
вый пленэр не походит на 
предыдущий. На этот раз 
коман да художников обно-
вилась на 90%. Новые люди 
приехали в Тобольск и зано-
во поразились его красоте.

От лица всех хочу побла-
годарить администрацию го-

рода, которая поддерживает 
«Артпленэр». Ведь по ито-
гам его мы не только дарим 
лучшие свои работы Тоболь-
ску, но и далее выставляем 
картины, созданные здесь по 
всей России и за рубежом – 
формируем художественное 
восприятие образа города у 
многих людей.

Пленэрная выставка от-
личается от прочих тем, что 
экспонируемые на ней ра-

боты очень свежи. Они не 
тронуты мазками дорабо-
ток, не подверглись переос-
мыслению и доводке. Вот, 
например, прямо на глазах 
у почтен нейшей публики 
Юрий Егаков из Челябинска 
высветляет последние блики 
на куполах Софии. Оторвав-
шись от охоты за солнцем на 
своём полотне, коротко го-
ворит:

– Потрясающий у вас го-
род. Так получилось, что мне 
подарили книгу о Тоболь-
ске, а через неделю пригла-
сили на пленэр. И я отложил 
все дела и поехал… Ещё раз 
скажу – потрясающий город, 
мощнейший центр, где при-
родная красота сочетается с 
рукотворной.

Ну как с этим не согла-
ситься. Мыто знаем, в ка-
ком городе живём и уми-
раем. А благодаря арт
пленэру об этом узнают 
люди по всей стране. Ведь 
открытки и фотографии в 
Интернете – это одно. По-
лотна художников – живое 
свидетельство, простота-
ки пропитанное послед-
ним золотом тобольской 
осени.

Дмитрий КАРАСИЕР
Юрий ПОПОВ (фото)

• с юбилеем!
Роману Юрьевичу Ванчицкому, одному из уважае
мых преподавателей академии, исполняется 80 лет! 

Из них 50 он работает на ка-
федре романогерманских языков 
и методик преподавания. Роман 
Юрьевич Ванчицкий приехал в 
Тобольск молодым человеком, 
окончившим  Львовский государ-
ственный университет, имея за 
плечами небольшой опыт рабо-
ты. Можно сказать, что на кафе-
дре произошло его становление 
как преподавателя и учёного. 

Защитив кандидатскую дис-
сертацию по филологии, он про-
должил свою работу на кафедре.  
С 1968 по 1996 гг. он руководил 
кафедрой иностранных языков. 
И это не случайно, ведь Ванчиц-
кий свободно владеет не только 
немецким языком, но и француз-
ским, польским, украинским, итальянским. У Романа Юрьеви-
ча учились, а теперь успешно работают молодые преподаватели 
кафедры Л.А. Ариничева и Э.А. Хабибуллина, множест во его  
выпускников работают в школах Тюменской области. Научные 
интересы Романа Юрьевича связаны с вопросами теории и исто-
рии немецкого языка. Результаты его научной деятельности наш-
ли отражение в статьях, тезисах и других научных работах. Роман 
Юрьевич регулярно участвует в работе научнопрактических кон-
ференций и семинаров различных уровней.

Деятельность Романа Юрьевича неразрывно связана не 
только с академией, но и с жизнью  города. В течение многих лет 
его артистические таланты реализуются в муниципальном хоре 
«Полемика», который является лауреатом российских и между-
народных конкурсов. Ни одно соревнование в академии не обхо-
дится без него. Его можно встретить и на лыжне, и в бассейне, и 
на Иртыше. К любимым спортивным состязаниям можно отне-
сти стрельбу, шахматы, дартс. 

Роман Юрьевич – любимец кафедры. Внимательный, уч-
тивый, жизнерадостный – настоящий джентльмен! 

Кандидат филологических наук, доцент, Ванчицкий на-
граждён грамотами Министерства образования и нагрудным 
знаком «Почётный работник высшего профессионального 
образования России».

Уважаемый Роман Юрьевич,  примите  самые искренние 
пожелания здоровья, благополучия, счастья. Пусть в Вашем 
доме всегда будут тепло и уют, мир и благоденствие.

Коллектив ТГСПА им. Д.И. Менделеева

18 октября с 10.00 
на главпочтамте состоится 

ДЕНЬ ПОДПИСЧИКА. 
Всем участникам – льготные цены

 на подписку и подарки.

Нина Новгородова с коллегами

Глубокоуважаемая Нина Андреевна,  примите от 
коллектива ТГСПА поздравление с 90-летним юбилеем и 
самые искренние пожелания здоровья, благополучия, сча-
стья. Пусть в Вашей семье всегда будут тепло, уют,  и 
взаимопонимание.

Юрий Егаков и его кремль
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скупка Золота
тел. 25-04-04

19 октября 2012 г.    г.Тобольск
Компания "Спутник-Тобольск" совместно с 
ИФНС № 7 и Управлением ПФР г. Тобольска

проводят открытый, бесплатный семинар для руководителей 
предприятий и бухгалтеров:

1. Переход на электронный информационный обмен с Пенси-
онным фондом РФ.

2. РКО и банковские гарантии как дополнительный инстру-
мент динамичного развития бизнеса.

3. Электронная отчётность и документооборот СБИС++ – 
всегда на шаг впереди.

4. Электронный документооборот инструмент взаимодей-
ствия с налоговой инспекцией.

Место проведения – конференц-зал гостиницы "Славянская", 
г. Тобольск, 9 микрорайон, строение 1, второй этаж.
Регистрация участников – 10.30          Начало семинара – 11.00

Заявки на участие принимаются по телефонам: 
8 (3456) 25-77-59,  25-94-16.

Помощь в получении образования.
Телефон 8-909-008-93-88

•  менеджер по продаже дорожно
строительной техники;
•  менеджер по аренде дорожно
строительной техники;
•  машинисты на экскаваторы 
«Hitachi». 

  89097352909
Резюме отправлять по факсу 

8 (3456) 396908 
или на электронную почту 

vasilev.g@tsc.ru

Требуются:

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО КОНКУРСА № 4-12

Администрация города Тобольска объявляет 
о проведении открытого конкурса № 4-12 по 
отбору управляющей организации для управ-

ления многоквартирными домами. 

1. Конкурс проводится на основании: Ст. 161 
Жилищного кодекса РФ, Федеральным законом от 
06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах орга-
низации местного самоуправления в Российской 
Федерации», Федеральным законом от 29.12.2004 
№ 189-ФЗ «О введении в действие Жилищного 
кодекса Российской Федерации», Федеральным 
законом  от 26.12.2005 № 184-ФЗ «О внесении 
изменений в Федеральный закон «Об основах ре-
гулирования тарифов организаций коммунального 
комплекса», Постановлением Правительства РФ от 
06.02.2006 № 75  «О порядке проведения органом 
местного самоуправления открытого конкурса по 
отбору управляющей организации для управления 
многоквартирным домом», распоряжения Главы 
администрации г. Тобольска «Об утверждении 
конкурсной документации и состава конкурсной ко-
миссии» № 777 от 21.04.2011 г., распоряжения Гла-
вы администрации г. Тобольска  «О внесении 
изменений в распоряжение от 21 апреля 2011 г.  
№ 777 «Об  утверждении конкурсной документации 
и состава конкурсной комиссии» от 12 сентября 2011 г. 
№ 1954, распоряжения Главы администрации г. То-
больска «Об утверждении конкурсной документации» 
от  11 октября 2012 г. № 2501

2. Организатор конкурса: Комитет ЖКХ 
администрации города Тобольска, наде-
ленный функциями организатора конкурса 
распоряжением Главы администрации «Об 
утверждении положений и состава конкурс-
ной комиссии» № 2377 от 24.11.2009 г. Место 
нахождения: 626150 г. Тобольск, 8 микрорайон 
АБК 32, каб 216. телефон/факс (3456) 24-87-68. 
Почтовый адрес: 626152 Тюменская область, 
г.Тобольск, ул. С. Ремезова, 24, здание админи-
страции города Тобольска;

3. Характеристика объектов конкурса. При-
ложение № 1

4. Наименование обязательных работ и 
услуг по содержанию и  ремонту объекта кон-
курса, выполняемых по договору управления 
многоквартирным домом: Услуги  по техниче-
скому обслуживанию и текущему ремонту общего 
имущества многоквартирного дома, уборка лест-
ничных клеток, уборка придомовой территории, 
содержание мест накопления твердых бытовых 
отходов (обслуживание мусоропроводов, контей-
нерных площадок, выгребных ям).

5. Размер платы за содержание и ремонт 
жилого помещения: Приложение № 2

6. Перечень коммунальных услуг, предо-
ставляемых управляющей организацией в по-
рядке, установленном законодательством РФ.

7. Конкурсная документация размещена на 
официальном сайте администрации города 
Тобольска:  www.admtobolsk.ru.  

8. Срок, место и порядок предоставления 
конкурсной документации:

Конкурсная документация предоставляется ко-
митетом по ЖКХ г. Тобольска, 8 микрорайон АБК 
32, каб. 216, в течении 2 дней со дня получения 
письменного заявления заинтересованного лица.

Плата за предоставление конкурсной докумен-
тации не установлена.

9. Место, порядок и срок подачи заявок на 
участие в конкурсе:

Прием заявок на участие в конкурсе осуществля-
ется по адресу: г.Тобольск, 8 микрорайон АБК 32, 
каб 216. в рабочие дни с 9 часов до 17:00 время 
местное; 

Порядок предоставления заявок: в письменной 
форме, предусмотренной в п. 11  конкурсной до-
кументации по проведению конкурса прошитая, 
пронумерованная, скрепленная печатью в за-
печатанном конверте с указанием наименования 
открытого конкурса.  

Прием заявок на участие в конкурсе прекраща-
ется  15 ноября 2012 года до 10-00.

Заявки, поданные позднее установленного сро-
ка не принимаются. Контактное лицо по приему 
заявок: начальник отдела жилищной политики 
комитет ЖКХ Киреева Ольга Владимировна тел. 
(3456) 24-39-52

10. Место, дата и время рассмотрения кон-
курсной комиссией заявок на участие в кон-
курсе: 

Вскрытие конвертов и рассмотрение заявок 
будет осуществляться по адресу: 626152 Тюмен-
ская область, г.Тобольск, 8 микрорайон АБК 32; 15 
ноября 2012 года в 10:00, время местное.

11. Место, дата и время проведения конкурса:
Подведение итогов конкурса будет осущест-

вляться по адресу: 626152 Тюменская область, 
г.Тобольск, 8 микрорайон АБК 32; 15 ноября 2012 
года в 10:00, время местное.

12. Размер обеспечения заявки на участие 
в конкурсе составляет 5 % размера платы за 
содержание и ремонт жилого помещения, в 
течении одного месяца, умноженного на общую 
площадь жилых и нежилых помещений (за ис-
ключением помещений общего пользования) 
в многоквартирных домах, объекты конкурса 
которых объединены в один лот.

Обеспечение заявки производится на счет:
Комитет ЖКХ администрации города Тобольска.
ИНН 7206037470
КПП 720601001
Получатель Комитет финансов («Комитет 

ЖКХ», л/с ВС0509700007КМЖХ)
Банковские реквизиты: 
Р/с 40302810400005000001
БИК 047117000
РКЦ Тобольск г. Тобольск
В назначении платежа выбирается:
Обеспечение заявки на участие в конкурсе 4-12  

(Пост. РФ № 75 от 06.02.2006 г.), дата проведения 
конкурса, номер лота

Для домов все помещения, которых находят-
ся в муниципальной собственности:

№ 
ЛОТа

Начальная 
(максимальная) 

цена по ЛОТам за 1 
год, руб.

Размер 
обеспечения 
заявки, руб

1 65 197,97 131,77
2 12 978,86  35,32

     Дополнительную информацию можно полу-
чить по адресу: г.Тобольск, 8 микрорайон АБК 32, 
каб. 216, в рабочие дни с 9 часов до 17:00 время 
местное;  Контактное лицо: начальник отдела жи-
лищной политики Киреева Ольга Владимировна, 
телефон/факс (3456) 24-39-52.

Мы, ветераны, бесконечно благодарны директору ООО 
«Хлебо комбинат» Александру Валерьевичу Сон за внимание, за 
доброту, за оказываемую Вами помощь и поддержку нашему со-
вету, пожилым людям, на протяжении уже многих лет. Доброе 
слово для старшего поколения – это лучшее лекарство.

В Ваш день рождения хочется сердечно поблагодарить Вас и 
пожелать крепкого здоровья, семейного счастья, благополучия 
и удачи во всех ваших делах. Огромное Вам спасибо!

Председатель Аминова

В рамках празднования Дня пожилых людей пенсионеры 
первичной организации «Авторемонтник» городского совета 
ветеранов были приглашены на вечер отдыха в столовую меди-
цинского колледжа им. В. Солдатова. За чашкой ароматного чая 
мы пели задушевные песни, шутили, вспоминали молодые годы, 
выступали друг перед другом с номерами художественной само-
деятельности, обсуждали насущные проблемы. Ну а тех, кто 
по состоянию здоровья не смог прийти на вечер, поздравили на 
дому, вручив продуктовые наборы и небольшую денежную сумму. 
Не знаю, чему они больше радовались – небольшим подаркам 
или добрым словам и тому, что о них не забыли. А подарили нам 
этот праздник депутаты городской Думы Татьяна Козакова, 
Татьяна Тулякова, Сергей Дергоусов, за что им низкий поклон. 
Желаем этим неравнодушным людям большого человеческого 
счастья и земных радостей.

Галина Желонина, председатель первичной 
ветеранской организации «Авторемонтник»

Закупаем шкурки 
ондатры!
От 100 шт.

Также соболь, куница, 
лисица, белка.

Всегда дороже всех!
Тел: 8-913-645-33-00 

(с 11 до 22)
Приглашаем оптовиков.

Российская Федерация
Тюменская область, 

г. Тобольск

ТЕРРИТОРИАЛЬНАЯ 
ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ 

ГОРОДА ТОБОЛЬСКА

РЕШЕНИЕ
14 октября 2012 г.                № 57/152

О результатах дополнительных 
выборов депутата Тобольской 
городской Думы пятого созыва
по одномандатному избиратель-
ному округу № 7

 
На основании 2 протоколов № 1 

участковых избирательных комиссий  
об итогах голосования на дополни-
тельных выборах депутата Тоболь-
ской городской Думы пятого созыва 
путем суммирования содержащихся 
в них данных,  территориальная из-
бирательная комиссия определила, 
что в выборах приняло участие 691 
избиратель или 20,06% от числа 
избирателей, включенных в списки 
избирателей на момент окончания 
голосования. 

Голоса избирателей, принявших 
участие в голосовании, распредели-
лись следующим образом:

за Киселева В. А. подано 14 го-
лосов,

за Кугаевского С. В. подано 435 
голосов,

за Рогова А. В. подано 35 голосов,
за Юхневича Ю. Б. подан 191 

голос.
В соответствии со статьями 18, 77, 

115 Избирательного кодекса (Закона) 
Тюменской области, территориаль-
ная избирательная комиссия 

решила:
1. Признать состоявшимися и 

действительными дополнитель-
ные выборы депутата Тобольской 
городской Думы пятого созыва по 
одномандатному избирательному 
округу № 7.

2. Утвердить протокол и сводную 
таблицу территориальной избира-
тельной комиссии  о результатах 
дополнительных выборов депутата 
Тобольской городской Думы пятого 
созыва по одномандатному избира-
тельному округу № 7.

3. Считать избранным на должность 
депутата Тобольской городской Думы 
пятого созыва по одномандатному из-
бирательному округу № 7 Кугаевского 
Сергея Васильевича.

4. Опубликовать настоящее реше-
ние в газете «Тобольская правда» и в 
сети Интернет на сайте Администра-
ции города Тобольска - admtobolsk.ru.

Председатель                             А.Ф.Поляков

Секретарь            Е. В. Дегтярева

МАОУ «Кутарбитская 
СОШ» требуется 

учитель английского 
языка.

Обращаться по 
телефону 33-42-62.


